



## 平成21年度



### センバツ初出場で、みごと準優勝

早春の、銀傘眩しい阪神甲子園球場にて開催された第81回選抜高等学校野球大会。

全国制覇を目指して全校一丸となった闘いを繰り広げたが、惜しくも長崎清峰高校に一步及ばず準優勝。

それでも、岩手に元気と希望をもたらすとともに、校名が全国に轟く。



### 今シーズン、初タイトルのソフトボール部

硬式野球部に負けてはいられない。

春1番、はつらつ花巻東ソフトボール部のすみれ娘たちが、県選抜大会において圧倒的強さで、2年ぶり3回目の優勝。3月、大阪で繰り広げられた全国選抜大会での底力を遺憾なく発揮。

今シーズンも、大いに期待できる。



### 野球部が、花巻市スポーツ栄光賞を受賞

日本一への夢は持ち越しとなったが、センバツ準優勝に対して、急遽花巻市が「花巻市スポーツ栄光賞」を新設。野球部の活躍に対して贈呈式が挙行された。

大石市長は、「チームの仲間を助け合い、信じ合う心、そして決してあきらめないこと等を学ばせてもらった」と賛辞を贈る。



### バレーボール部、聖光学院杯で初優勝！

5月のゴールデンウィーク、東北・関東から強豪6校が福島県聖光学院高校に結集。総当たりリーグ戦の末、5戦全勝で初優勝！

それも、オールストレート勝ちと優勝に花を添えた。

目標は2年ぶりのインターハイ出場のみ。